



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

“Año del Turismo Rural Comunitario para el Desarrollo de la Región Huánuco”

NOTA INFORMATIVA N° 062 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

DIRESA PARTICIPA DE SIMULACRO DE SISMO PARA OPTIMIZAR ATENCIÓN DE EMERGENCIAS

La Dirección Regional de Salud (DIRESA), participó del simulacro de sismo a nivel nacional, considerando así la existencia recurrente de fenómenos naturales o inducidos por el hombre y el impacto negativo que estos puedan tener.

Este simulacro es el primero del año que participa la DIRESA a través del Centro de Prevención de Control de Emergencias y Desastres (CPCED), durante el ejercicio, se ha realizado la evacuación de heridos, personas adultas mayores, quienes sufrieron accidentes al momento del traslado.

Esta medida está relacionada con los lineamientos de planeación, organización, preparación, ejecución y evaluación de simulacros en salud frente a emergencias y desastres que viene realizando el sector.

La titular de la DIRESA, Mg. María Salcedo Zúñiga, indicó que con esta medida “como Salud podemos comprobar con anticipación si las acciones de preparación son eficientes permitiéndonos optimizar el sector para una mejor atención de las emergencias” indicó; asimismo informó el reporte al 70 % de la evaluación a nivel regional de 288 fallecidos y 952 heridos clasificados entre leves, moderados y graves

La funcionaria indicó que realizar estos simulacros es de carácter obligatorio en todas las dependencias de la DIRESA y compromete también la participación activa de todas las instituciones e instancias del sector privado

Quienes se encargaron de efectuar las acciones de monitoreo y supervisión fue CPCED con la finalidad de que todo el sector Salud se encuentre entrenado para actuar correctamente ante un desastre.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 31 de mayo del 2017*